

# *La Première Dame du Panama est porteuse d'une aide humanitaire pour les sinistrés de l'ouragan Irma*

---



La Havane, 28 septembre (RHC)- Lorena Castillo de Varela, Première Dame du Panama est arrivée aujourd'hui à Cuba pour assister à la remise officielle aujourd'hui d'une aide humanitaire de ce pays aux sinistrés de l'ouragan Irma.

À son arrivée, la Première Dame du Panama a été accueillie par le vice-ministre cubain des Affaires étrangères Marcelino Medina, qui, au nom du gouvernement et du peuple cubains a remercié les Panaméens de leur soutien.

Pendant son séjour dans notre pays, Lorena Castillo de Varela visitera le Centre International de Santé La Pradera et elle rencontrera des étudiants et d'autres compatriotes résidant à La Havane.

Hier, le port Guillermán Moncada, de Santiago de Cuba, a accueilli un bateau avec 35 conteneurs provenant du Panama avec de l'aide solidaire pour pallier les dégâts causés par le dévastateur ouragan dans la quasi totalité de notre pays.

Le 13 septembre, un autre bateau avec 5 conteneurs pleins de riz, d'huile et d'autres aliments est parti de la zone atlantique panaméenne pour le port cubain du Mariel, au Nord de La Havane. Trois avions panaméens ont apporté à La Havane plus de deux tonnes d'aide humanitaire.

L'épouse du chef d'État panaméen, Juan Carlos Varela et des institutions de la défense civile, de sauvetage et de sécurité ont organisé une collecte dans laquelle des citoyens et des institutions sociales, à travers le système humanitaire officiel « Panama coopère », ont organisé l'arrivée de dons aux pays qui en avaient besoin.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/142781-la-premiere-dame-du-panama-est-porteuse-dune-aide-humanitaire-pour-les-sinistres-de-louragan-irma>



**Radio Habana Cuba**